

Protokolleintrag vom 14.11.2001

2001/578

Von Robert Egger (FDP) und Erika Bärtschi (FDP) ist am 14.11.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Geschwindigkeitsbegrenzung von Tempo 30 in der Zollikerstrasse zwischen Stadtgrenze und kurz vor Erlöser Kirche wieder aufgehoben werden kann.

Begründung:

Von der Funktion her ist die Zollikerstrasse eine Ausfallsachse. Sie ist breit und auf keiner der beiden Seiten sind Parkplätze signalisiert. Die Strasse vermittelt den Eindruck, Tempo 50 sei angemessen, was auch der Fall ist. Die Fortsetzung der Strasse auf Zollikergebiet ist teilweise mit Tempo 50 signalisiert und weist sogar versetzt angeordnete Parkplätze auf – trotzdem wird keine geringere Geschwindigkeit für nötig befunden.

In letzter Zeit sind viele Reklamationen von Autofahrenden bei uns Quartiervertretern, und wohl auch bei der Abteilung für Verkehr, eingegangen. Sie alle sind nach dem gesunden Menschenverstand gefahren und haben empfindliche Bussen erhalten.